

中心市街地土地区画整理事業 事業期間の延長含め見直しへ 上之町1街区事業 工期は最短で5年11億円を見込む

中心市街地の土地区画整理事業で、上之町1街区の建物移転がすすめられています。工期は最短で5年を予定し、事業費は11億円見込んでいることを、予算審査特別委員会での大東議員の質問で答えました。

また担当課長は、中心市街地土地区画整理事業の計画期間が2013年度（平成25年度）までとなっていることから新年度では、事業期間の延長のための見直しについて、検討を始めることも明らかにしました。



工事がすすめられている上之町1街区(天狗プラザ)

13市町村で「真田街道」連携事業へ 利根沼田、吾妻と上田市で真田氏の歴史アピール

戦国の武将ブームのなか、真田氏にゆかりのある利根沼田と吾妻郡の12の市町村と長野県上田市の13市町村で、「真田街道推進機構」を発足させ、共同でホームページの開設やマップの作成などに取り組みます。

沼田市や上田市は、2006年までおこなわれていた「真田サミット」にも参加し、真田氏との関わりについて報告や意見交換などがおこなわれてきました。

沼田市では新年度予算に138万3千円を計上し、四月には「真田街道推進機構」を発足させる予定です。

もうすぐ1年生 保育園で卒園式

入学式を控え市内の保育所では、卒園式がおこなわれています。

熊の子保育園では20日、卒園式がおこなわれ25人が卒園しました。

卒園式では、卒園児による歌やリズムが披露されました。



市田書記局の話しに政治を変える力がわいてきた 日本共産党演説会に1400人が参加

日本共産党の市田忠義書記局長を迎えて20日、桐生市でおこなわれた演説会には、県内各地から1400人が参加し、桐生市長や沼田市長、JA群馬中央会長などからメッセージが寄せられました。

市田書記局長は、くらしや「政治とカネ」の問題、国会で日本共産党が果たしている役割を話し、「国民の願いを前に進める日本共産党を参議院選挙で躍進させてほしい」と訴えました。



2010年3月28日

NO. 210

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL 23-1519 部内資料



「思いやり予算」や米軍再編経費の負担には、一片の道理もなく、約三千四百億円の米軍経費負担を全廃すれば、後期高齢者医療制度廃止に伴う二千二百億円の予算をはじめ、福祉やくらしにまわすことができ、財源確保のためにもムダな軍事費にメスを入れることは欠かせません。

「思いやり予算」や米軍再編経費の負担には、一片の道理もなく、約三千四百億円の米軍経費負担を全廃すれば、後期高齢者医療制度廃止に伴う二千二百億円の予算をはじめ、福祉やくらしにまわすことができ、財源確保のためにもムダな軍事費にメスを入れることは欠かせません。

こんにちは 大東のぶゆきです

ぶらり散歩 めまた道 薄根地区 その十四 宇楚井町 (正行院) モクゲンジ おひがみ様

三峰山のふところに抱かれるようにたたずむ正行院は、太田市の大光院の末寺で、大乘山正行院白栄寺といい、この寺が建立されたのは900年以上の昔とも言われています。

本堂前の庭にある「モクゲンジ」は、沼田の名木百選にも選ばれ、樹高は12mです。

「モクゲンジ」の葉は青色染料に、種子は念珠に用いられます。



太陽神の石仏「おひがみ様」

境内の沼田の名木百選の一つ「モクゲンジ」の庭には、長年ひっそりと世の中を見つめつづけてきた石仏があり、地元では「おひがみ様」と呼ばれています。

高さ約46cmで、胸の前で太陽を持っているといわれ、利根沼田では他には見ることができない珍しい太陽神の石仏です。

五穀豊穡と一切の災難を取り除くことを願って、江戸時代に造られといわれていますが、僧侶が笠を持っているようにも見えます。